



MDCS L'esthétique au service de l'automobile

1 y a 1000 jours 0 MIDI LIBRE



Recommander Partager 60 personnes recommandent ça. Soyez le premier parmi vos amis. TWITTER G+

La carrosserie contemporaine biterroise fêtera ses 10 ans en juin prochain. Une réussite qui repose avant tout sur le savoir-faire d'une équipe.

Fondée en 2005, l'entreprise MDCS s'impose aujourd'hui comme le leader du DSP (débosselage sans peinture) en région. MDCS privilégie la qualité et la rapidité des interventions sur les véhicules. 92% de l'activité se concentre sur les entreprises. Partenaire privilégié du Groupe Sofiran depuis le début de son activité, MDCS est aujourd'hui au service des garagistes, concessionnaires, loueurs, carrossiers, transporteurs, cabinets d'expertises et bien évidemment des particuliers. Particulièrement bien implantée en région Languedoc-Roussillon, l'entreprise a élargi son spectre sur une grande partie de la façade méditerranéenne en remontant vers les départements du centre de l'hexagone et en accueillant des dizaines de véhicules grêlés sur son site de Béziers pour la remise en état.

Un concept trois en un : Nettoyage- Raccords peinture-DSP

L'expertise des équipes MDCS assure une qualité optimale des interventions réalisées sur les véhicules. L'entreprise moderne met en œuvre tous les moyens techniques et humains pour une meilleure revente sur le marché d'occasion. Un véhicule sinistré sera quant à lui soigné dans la meilleure clinique automobile de la région. Du véhicule neuf à préparer, au véhicule d'occasion à relooker, professionnels et particuliers ne s'y trompent pas, ils confient leurs voitures aux mains expertes des techniciens MDCS.

"Manager différemment" Marie-Laetitia Perdrix, directrice générale

MDCS est lauréate de nombreux concours régionaux qui récompensent l'innovation et le dynamisme des entreprises locales, à l'image de l'Artinov'Arts, du concours Stars et Métiers ou du prix de l'Artisanat. Pour Marie-Laetitia Perdrix "tout repose sur l'habileté et la virtuosité de notre équipe. Nous voulons rester des artisans et transmettre ce savoir-faire de l'homme à l'homme." Cette philosophie familiale est primordiale pour la chef d'entreprise qui favorise le management participatif. La rémunération des salariés est basée sur la performance et reste motivante. Les points forts des techniciens sont mis en exergue pour permettre à chacun de performer. Une confiance réciproque s'est installée entre l'équipe et son manager. Cette bonne entente permet de faire évoluer la qualité de service en faveur de la clientèle.

Carrossier : l'importance de la formation en situation

"Chez MDCS, la formation et l'accompagnement sur du long terme sont primordiaux" précise Marie-Laetitia Perdrix. Elle ajoute "le recrutement ne se fait pas seulement sur les capacités manuelles du salarié, nous recherchons réellement un profil, un charisme, une personnalité" Loin des formations courtes délivrées par certaines écoles, MDCS privilégie le rapport "homme-tôle". Le savoir-faire se transmet en situation, en rapport direct avec le bâti pour atteindre la perfection. Ainsi, un technicien qui intègre l'entreprise évolue. Il bénéficie d'une formation sur mesure qui lui permet à terme de faire émerger le nectar de ce savoir-faire que l'on ne trouve que chez MDCS. "C'est aussi un métier de réflexion, il faut comprendre pour repousser" explique la directrice. L'entreprise biterroise jouit d'un développement constant et d'un personnel fidèle. Des postes seront prochainement créés pour répondre à une demande croissante de la clientèle.

MDCS PUBLI INFO 1 y a 1000 jours 0

Carrosserie



MDCS

ZI du Capiscol
9 rue Charles Richet
34500 Béziers
Tel : 04 67 00 38 83
www.mdc-s-mat.com

Midi Libre en illimité sur tous vos écrans

Le journal disponible dès 6h + l'accès en continu à la zone premium + l'édition spéciale du soir en exclusivité.

ABONNEZ-VOUS À PARTIR DE 1€



SUIVEZ NOUS



INSCRIPTION À LA NEWSLETTER

Saisissez votre email

✓ JE M'INSCRIS